

23 avr 2004 -02:00

Accident ferroviaire RPDC 22.04.2004

Accident ferroviaire RPDC 22.04.2004

Accident ferroviaire RPDC 22.04.2004

Bruxelles 22.04.2004 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL a pris connaissance avec consternation du grave accident ferroviaire qui a eu lieu en Corée du Nord, accident qui aurait, selon les premières informations, fait un très grand nombre de victimes. Sa profonde sympathie va à une population nord-coréenne qui a déjà été lourdement éprouvée à plusieurs reprises ces dernières années. L'Ambassadeur de Belgique à Séoul, qui est compétent pour la République Populaire Démocratique de Corée, a, sur instruction du Ministre Michel, remis un message faisant part de ces condoléances aux autorités de la Corée du Nord.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)